

COVID-19

Regeln für Besuche im HB Tokiostraße während der Corona-Pandemie

Gültig ab 01.03.2023

Liebe Besucherinnen!
Liebe Besucher!

Mit Auslauf der Wiener COVID-19-Basismaßnahmenbegleitverordnung gilt ab 01.03.2023 die Bundesmaßnahmenverordnung mit nachfolgenden Verhaltensregeln:

- Händedesinfektion bei Eintritt in das Haus
- Tragepflicht einer **FFP2-Maske im gesamten Haus**. Private FFP2-Masken, die augenscheinlich sauber sind, dürfen im Haus getragen werden!
- Mit Lockerung der Corona-Maßnahmen wurde die Corona-Quarantänepflicht beendet. Bei vermehrtem Auftreten von COVID-Fällen auf einer Station werden daher im Haus **erweiterte Hygienemaßnahmen** gesetzt. Wir weisen darauf hin, dass auf diesen Stationen eine erhöhte Infektionsgefahr besteht (Betreten auf eigene Gefahr!), ein Besuch im Rahmen der Besuchszeit dennoch möglich ist.

Es gelten die normalen Besuchszeiten von 11.00 bis 19.00 Uhr. Die Besuche müssen nicht angemeldet bzw. vereinbart werden und eine maximale Besucheranzahl ist nicht mehr vorgegeben.

Hygienevorgaben für Besuche im Haus



Händedesinfektion bei
Eintritt in das Haus



Tragepflicht einer FFP-2 Maske im gesamten
Haus. Im Freien darf sie abgenommen werden.

Bitte besuchen Sie uns nur, wenn Sie sich gesund fühlen!
Wir wünschen Ihnen einen schönen Besuch bei Ihren Angehörigen!

Michael Smeikal
Ärztlicher Direktor

Sanja Milic
Verwaltungsleiterin

Matthias Schlemitz
Pflegedienstleiter